

CAMPUS

El Ciclo de Conferencias de Sociología se ocupa de la libertad en el mundo árabe

La seguridad y la libertad en el mundo árabe contemporáneo han constituido el objeto de análisis del XVIII Ciclo de Conferencias de Sociología, celebrado en la Facultad de Ciencia Jurídicas y Sociales de Toledo, bajo la dirección del profesor de la UCLM Felipe Centelles. El encuentro se estructuró en torno a cinco conferencias, una jornada de análisis y una mesa redonda, en la que se realizó un balance final de lo expuesto durante las sesiones. Además, y tal y como explicó el profesor Centelles, esta

edición sirvió para experimentar dos novedosas técnicas de investigación cualitativa, las denominadas Conferencias de Consenso Ciudadano (CCC) y la Encuesta Deliberativa.

La primera es una técnica de investigación cualitativa enmarcada en la metodología participativa o democrática de la investigación social. En cuanto a la Encuesta Deliberativa, consiste en encuestar dos veces a un grupo de personas, antes y después de recibir información cualificada sobre un asunto concreto.

Enfermería y Fisioterapia celebró el Día Mundial de la Salud

La Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia de Toledo ha celebrado el Día Mundial de la Salud bajo el lema "Proteger la salud frente al cambio climático".

Entre otras iniciativas, la vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina Aranda, entregó los premios extraordinarios fin de carrera a los mejores

expedientes del curso 2007/2008, que correspondieron en Patricia Vacas, en Enfermería; e Iván López, en Fisioterapia. Además, se concedió el premio de Fotografía y los trofeos de las distintas competiciones.

El investigador del Instituto de Salud Carlos III Julio Díaz pronunció la conferencia de clausura.



Jornada de la Universidad de Mayores

Alrededor de un centenar de alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago disfrutó de una jornada de convivencia en la Escuela de Magisterio de Ciudad Real en un acto al que asistieron

los vicerrectores de Doctorado y Títulos Propios y del Campus y Cooperación Cultural, Fátima Guadamillas y Francisco Alía, en la imagen junto al director del centro, Emilio Nieto.

Las claves del comisariado

El montaje de una exposición es un instrumento utilizado por las instituciones que tienen entre sus fines la difusión del patrimonio cultural. Con el objetivo de abordar las particularidades del complicado proceso de montaje, la Facultad de Humanidades de Toledo ha celebrado el seminario *Comisarios de una exposición*. El ciclo incluyó seis conferencias y contó con la intervención de especialistas que explicaron en primera persona sus experiencias como comisarios.

Curso sobre ansiedad social

Más de cuarenta alumnos de la Escuela Universitaria de Magisterio de Toledo participaron en el curso sobre ansiedad social dirigido por la profesora de la UCLM Miriam Hume.

Diputados de la Segunda República

El Centro de Estudios de Castilla-La Mancha y el Centro de Estudios y Documentación de las Brigadas Internacionales (CEDOBI) ha organizado una exposición sobre los diputados constituyentes castellano-manchegos en la Segunda República Española que ya ha podido verse en el campus de Albacete. La muestra, comisariada por la profesora Rosa Sepúlveda, recuerda a los 37 hombres que representaron a las provincias de Castilla-La Mancha en las Cortes de 1931 y que participaron, por tanto, en la elaboración de la Constitución, aún cuando fuera desde su oposición política.

Primer encuentro de los archivos de Castilla-La Mancha

La Facultad de Humanidades de Albacete, junto con la Consejería de Administraciones Públicas y el Archivo de Castilla-La Mancha, han celebrado en el campus albaceteño el primer Encuentro de los Archivos de la región, dirigido por el profesor de la UCLM Miguel Panadero, y en el que participaron, entre otros, la directora del Archivo de la institución académica, Pilar Gil.

Alimentación, Despensa y Salud

Unos 350 universitarios han participado en el campus de Toledo en la séptima edición de las Jornadas de Alimentación, Despensa y Salud, la actividad de promoción de la dieta mediterránea que dirige el profesor Antonio Mateos y que, en esta ocasión, ha incidido en la prevención del sobrepeso y la obesidad.